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REQUERIMENTO Nº 357/2015 

 

 

Em reunião da Câmara Itinerante realizada no dia 13 de maio deste ano, no bairro 

Jardim Lucas Teixeira, os moradores do bairro Parque dos Resedás relatam que a 

Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos não entregam suas correspondências no 

bairro. 

 

Apesar de diversas reclamações e solicitações feitas por moradores diretamente à 

Empresa, não se sabe por que motivo, eles até o momento deixam de entregar as 

correspondências naquele bairro, fazendo com que os moradores tenham que buscá-las 

na sede da empresa. 

 

Apesar de se tratar de um bairro razoavelmente novo, todas as ruas são 

devidamente identificadas e acessíveis, podendo ser facilmente acessadas pelos 

funcionários que fazem a entrega das correspondências. 

 

Assim, não existe motivo para que a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos 

deixem de efetuar a entrega das cartas, fazendo com que os moradores tenham que se 

deslocar de suas residências para busca-las na sede da empresa. 

 

Por todo o exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito 

Municipal, para que nos envie as seguintes informações: 

 

1) A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos já foi solicitada pela 

Prefeitura para que faça a devida entrega de correspondências no Bairro Parque dos 

Resedás? 
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2) Em caso positivo, qual foi à resposta da Empresa Brasileira de Correios e 

Telégrafos? 

 

3) Caso ainda não tenha sido solicitada, é possível que a Prefeitura entre em 

contato com a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos para faça a efetiva entrega de 

correspondências no Bairro Parque dos Resedás? 

 

Requeremos também que cópia desse Requerimento seja encaminhada a Empresa 

Brasileira de Correios e Telégrafos para que tome providências a respeito do assunto. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 14 de maio de 2015. 
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